

Herren Bezirksklasse B Gruppe 8 UAO Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd)

TV Türkheim 1891 : TSV 1863 Schwabmünchen IV
Montag, 13.03.2023, 20:00 Uhr

Kein Sieger im Duell des TV Türkheim 1891 gegen den TSV 1863 Schwabmünchen IV

Freude herrschte am Montagabend, als Christoph Hauptelshofer nach ca. 2 Stunden den Matchball für den TSV 1863 Schwabmünchen IV im umdatierten Spiel der Herren Bezirksklasse B Gruppe 8 UAO Ost (Bayerischer TTV - Schwaben-Süd) eiskalt nutzte. Hängende Köpfe gab es dagegen beim TV Türkheim 1891. Das Heimteam konnte im 15. Saisonspiel die Gesamtführung vor dem abschließenden Einzel nicht ins Ziel bringen. Maßgeblich für die Punkteteilung (bei einem Satzverhältnis von 19:20) waren die Einzel im oberen Paarkreuz, die allesamt an den TV Türkheim 1891 gingen. Durch diese erzielte Punkteteilung weist der TV Türkheim 1891 nun ein Punkteverhältnis von 25:5 in der Tabelle auf, während der der TSV 1863 Schwabmünchen IV 26:6 Punkte hat.

Los ging es mit den Eingangsdoppeln. Mit 3:1 hatten Senner / Roch im Spiel gegen Deutschenbaur / Fischer die Nase vorn. Auf Messers Schneide stand danach das Spiel zwischen Huber / Nething und Pianowski / Hauptelshofer, ehe sich die Gastspieler mit 3:2 durchsetzten. Die Anzeigetafel zeigte also ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Völlig ungefährdet war der Sieg von Peter Senner gegen Lothar Pianowski nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:8, 8:11, 11:6, 11:7 nicht verloren. Bis in den letzten Durchgang ging das Einzel zwischen Alexander Roch und Markus Deutschenbaur, das Alexander Roch letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnte. Beachtenswert war hierbei insbesondere der Verlauf des vierten Satzes, als Roch mit einem 11:0 über Deutschenbaur hinwegfegte. Anschließend ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:1 an den Tisch. Trotz 1:0 Satzführung verlor Michael Huber sein Spiel gegen Christoph Hauptelshofer letztlich mit 1:3. Holger Nething hatte gegen Yannick Fischer bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Vor dem Spitzeneinzel stand der Mannschaftskampf somit 3:3. Peter Senner hatte gegen Markus Deutschenbaur bei seinem Sieg in drei Sätzen indessen wenig Probleme. Durch diese Niederlage weist die Saison-Bilanz von Deutschenbaur nun 22 Siege bei 6 Niederlagen aus. Alexander Roch holte wenig später mit einem 12:10, 11:9, 6:11, 11:3 gegen Lothar Pianowski einen Punkt für sein Team. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Bei seiner Drei-Satz-Niederlage gegen Yannick Fischer war für Michael Huber am Ende wenig zu holen und der Punkt ging verdient an die Gäste. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 8:12 (Huber) und 26:4 (Fischer). Holger Nething und Christoph Hauptelshofer holten am Ende eines langen Punktspiels im abschließenden Einzel noch einmal alles aus sich heraus. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Holger Nething bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Christoph Hauptelshofer dann doch niedrigerungen worden. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Somit trennte man sich unentschieden.

Nach diesem Ergebnis weist der TV Türkheim 1891 nun ein Punktekonto von 25:5 Punkten auf, während der TSV 1863 Schwabmünchen IV vor dem nächsten Spiel, das am 18.03.2023 gegen die SpVgg Langerringen II ansteht, 26:6 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des TV Türkheim 1891 bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 17.03.2023 gegen den SC Blau-Weiß Ettringen II.

Statistik:

TV Türkheim 1891

Doppel: Senner / Roch 1:0, Huber / Nething 0:1

Einzel: P. Senner 2:0, A. Roch 2:0, M. Huber 0:2, H. Nething 0:2

TSV 1863 Schwabmünchen IV

Doppel: Deutschenbaur / Fischer 0:1, Pianowski / Hauptshofer 1:0

Einzel: M. Deutschenbaur 0:2, L. Pianowski 0:2, Y. Fischer 2:0, C. Hauptshofer 2:0